

Piaffe



Eva, une jeune femme introvertie qui travaille comme bruiteuse, rencontre des difficultés pour créer les sons d'un film publicitaire mettant en vedette un cheval. Alors qu'une queue de cheval commence à pousser sur son corps, elle développe une relation de soumission avec un botaniste.

The introvert foley artist Eva struggles to create sounds for a commercial featuring a horse. Empowered by a horsetail growing out of her body, she lures a botanist into an affair, through a game of submission.

Ann Oren



Née à Tel-Aviv, elle étudie le cinéma et les beaux-arts à l'École d'arts visuels de New York. Ses travaux sont exposés dans de nombreuses institutions, dont le musée de Tel-Aviv, l'Anthology Film Archives de New York et le Centre d'art contemporain KINDL à Berlin. En 2015, elle commence à s'intéresser au cinéma et passe à la réalisation en signant plusieurs courts métrages, dont *The World Is Mine* (2017) et *Passage* (2020) qui reçoit le Grand Prix du jury du Festival de Slamdance. *Piaffe* est son premier long métrage.

Born in Tel-Aviv, she studied Film and Fine Arts at the School of Visual Arts in New York. Her artworks have been presented in many institutions such as the Tel-Aviv Museum, the New York Anthology Film Archives, and the Centre for Contemporary Arts – KINDL in Berlin. In 2015, her artistic focus started to shift from video art and installations to cinema. She thus made several short films, such as *The World Is Mine* (2017) and *Passage* (2020), which won the Grand Jury Prize at Slamdance. *Piaffe* is her first feature film.

2022 Piaffe

Réalisatrice | Director
Ann Oren

Production
Kristof Gerega, Sophie Ahrens
& Fabian Altenried

Scénario | Script
Ann Oren & Thais Guisasola

Image | Cinematography
Carlos Vasquez

Montage | Editing
Ann Oren & Haim Tabakman

Musique | Music
Munsha, äbvsd & VTSS

Interprétation | Cast
Simone Bucio, Sebastian Rudolph,
Simon(e) Jaikiriuma Paetau,
Björn Melhus, Sarah Nevada
Grether, Lea Draeger

Allemagne | Germany
2022 | 1h26
En allemand & anglais
sous-titré en français
In German & English
with French subtitles

Ventes à l'étranger | World Sales
Rediance
jing@rediancefilms.com
www.rediancefilms.com